
Ata de Reunião 
 
Data: 05/05/2023 
 
Hora: 15h00 
 
Local: Gabinete da Desembargadora Ana Claudia Petruccelli de Lima 
 
Participantes: 
 
ANA CLAUDIA PETRUCCELLI DE LIMA 
MARIA CONSOLATA REGO BATISTA 
ANGELITA MICHELLE RANGEL FERREIRA  
CAMILA VILLA-CHAN PEREIRA CHARIFKER 
CLAUDIA CHRISTINA ARAUJO C DE O ANDRADE 
REJANE MARIA DE SANTANA 
JOSÉ PAULO GOMES BARBOSA 
 
 

Pauta: 
 
- Formulários no Google 
- Campanha das cores a serem adotadas pela Divisão de Saúde 
- Fala de representante do Grude6 
- Semana da Saúde 
 
 
Resultados pretendidos: 

 

- Alinhamento das ações do colegiado. 

- Firmar parceria com o Grude6 

- Eleger quais as campanhas das cores serão priorizadas 

- Fixar data e algumas ações para a semana da saúde a ser promovida pelo Subcomitê 

 

 

1. Às 15h00 Dra. Ana Claudia Petruccelli fez a abertura da reunião registrando, de 

logo, quais seriam os itens da pauta e, também, a presença do representante do 

Grupo de Esportes do Tribunal Regional do Trabalho da 6ª Região (Grude6), José 

Paulo Gomes Barbosa (servidor da Coordenadoria de Material e Logística); 

2. Dra. Maria Consolata Rego Batista afirmou que gostaria de aprender a criar 

formulários no Google. Camila e Rejane afirmaram que poderiam auxiliar o 

colegiado no tema;   



3. Camila falou da importância de estreitar os laços com o Grupo de Esportes do 

Tribunal Regional do Trabalho da 6ª Região (Grude6) visando à promoção da 

saúde física e mental de todos os que compõem o Regional; 

4. José Paulo esclareceu como estavam ocorrendo as atividades do Grude6, 

registrando que tinham mais ou menos 120 associados, dentre magistrados(as) 

e servidores(as) e que já estavam com diversas modalidades, como vôlei, 

basquete, futebol, tênis de mesa, atletismo, dentre outras. Ressaltou, ainda, que 

para algumas modalidades são contratados técnicos que auxiliam nos treinos 

para a olimpíada nacional da justiça do trabalho que ocorre geralmente no mês 

de setembro, todos os anos; 

5. José Paulo também relembrou algumas ações envolvendo todos os integrantes 

do Regional que tiveram o apoio do Grude6, como corridas de rua e passeio 

ciclístico; 

6. Michelle relembrou as corridas feitas pela Divisão de Saúde e afirmou que 

estavam programando uma gincana para trabalhar o setembro amarelo; 

7. Michelle voltou a lembrar sobre o projeto da Praça de Convivência; 

8. Rejane falou sobre os exames periódicos e a necessidade de incentivar a 

realização dos mesmos, principalmente em relação aos maiores de 45 anos que 

constituem cerca de 90% do quadro de pessoal do TRT6;  

9. Camila retomou a sugestão de ser realizada uma semana da saúde que contaria 

com a participação do Grude6. Todos concordaram com a realização da referida 

semana e restou estabelecido que a mesma poderia ocorrer de 21 a 27/10; 

10. Camila sugeriu que fossem realizados jogos internos na referida semana. Dra. 

Maria Consolata Rego Batista ponderou que provavelmente não teria adesão por 

conta do quantitativo de trabalho e então o colegiado decidiu, com o aval de José 

Paulo, que seria dada a oportunidade para os magistrados(as) e servidores(as) 

não associados participarem de três modalidades durante a semana, com o 

auxílio de técnicos previamente contratados pelo Grude6 por conta das 

olimpíadas; 

11. Camila sugeriu que fosse feita na semana uma enquete com os magistrados(as) 

e os servidores(as) para que colocassem o estado de humor(ou algo semelhante) 

no dia, durante toda a semana, ao realizar o login nas máquinas e ao final da 

semana iríamos divulgar uma nuvem de palavras. Todos acharam interessante a 

proposta; 

12. Camila sugeriu uma palestra sobre felicidade nas organizações, mas a maioria 

achou que palestra não tem muita adesão; 



13. Dra. Ana Claudia Petruccelli retomou a discussão sobre a necessidade de 

elegermos quais as campanhas das cores serão priorizadas pela Divisão de 

Saúde; 

14. Cláudia fez um resumo das campanhas e Rejane alertou que em julho tem a 

campanha de aplicação de flúor para as crianças;  

15. Todos acharam interessante também o tema do agosto lilás (prevenção de 

violência contra a mulher); 

16. Rejane falou que em setembro, além do setembro amarelo, tem o dia mundial 

do coração (29/09) relembrou a palestra que foi feita sobre o tema no ano de 

2022 e informou que esse ano além de contar com o cardiologista, Dr André, 

contará com a nova médica, endocrinologista, Dra Tereza Paraguassu. 

17. Todos concordaram que em fazer campanhas no outubro rosa e novembro azul. 

Michelle ressaltou a Semana Nacional de Conscientização sobre a Depressão que 

também será em outubro, como uma oportunidade para fazermos um trabalho; 

18. Às 16:00 encerrou-se a reunião com a concordância de todos dos termos acima 

definidos. 
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